

スカウトみやぎ



2020 / 3. 1
No.52



そなえよつねに
ボーイスカウト

表敬訪問連盟長（知事） 激励のことば

宮城県連盟連盟長 村井 嘉 浩

本日はスカウトの皆さんにお会いすることができ、大変うれしく思います。指導者の皆様におかれましては、日頃より県内のスカウト活動、そして青少年の健全育成に御尽力いただいていることに感謝申し上げます。

只今は、ボーイスカウト・ベンチャースカウトの皆さんに顕彰表敬記念品を授与させていただきました。皆さんが、日頃の活動を地道に続けてきた努力がこのような素晴らしい結果につながったものであります。

心からお祝い申し上げます。皆さんには、今後もスカウト技術の向上やボランティア活動に励み、自己研鑽に努めてほしいと願っています。

保護者の皆様、この度のお子さんの受賞、誠におめでとうございます。

このような素晴らしい賞を受賞されましたのも、御家族の支えがあればこそです。是非これからもお子さんを見守り寄り添い、励ましていただきますようお願いいたします。

さて、今年度は8月に宮城県連盟創立70周年記念県キャンポリーを松島自然の家を会場に開催し、460名が参加しました。その中に一般参加で申し込んだ8名の少年少女もいました。一般の参加者を受け入れたことは、今までにない新しい試みであり、体験活動をとおして学ぶボーイスカウト活動の素晴らしさを、広く伝えるきっかけとなったと思います。

また、県内のビーバースカウト・カブスカウト・指導者そして、保護者の方々も来場され、先輩スカウトの活動見学やプログラムへの参加をした経験は、今後のスカウト活動の参考になったことと思います。

「第24回世界スカウトジャンボリー」が7月から8月の3週間にわたり、アメリカ合衆国で開催され、8名のスカウトが派遣されました。

世界のスカウトと交流した経験での学びを、今後のスカウト活動に生かして頂くとともに、こらからの人生の糧にしてほしいと思います。

結びに連盟の皆様におかれましては、今後も意義あるスカウト活動を展開され宮城の青少年の健全育成のため、さらに御尽力いただきますことを期待し激励のことばといたします。



国際チームの活動について

国際チーム員 小山 猛

宮城県連盟の国際チームは佐藤友秀主任以下6名で構成され、国際交流の推進と海外派遣に関わる業務を担当しています。

昨年夏、アメリカで第24回世界スカウトジャンボリーが開催されましたが、国際チームでは参加者の募集から派遣まで様々な活動に取り組みました。

参加スカウトへのサポートだけでなく、日本連盟の派遣実行委員会に委員として参加し、開催の1年以上前から準備を進め、また、北海道・東北ブロック協議会に対して経費面でのサポートをお願いするなどその活動の一つです。

県連の応募者の面接では英語での質問を担当してコミュニケーション能力を確認し、一昨年10月に参加決定者に対して英会話の事前訓練を行いました。課題に取り組みせ、更にフォローアップを行って英語でのコミュニケーション能力の向上を図りました。

海外での体験は、自分自身と日本について振り返る良い機会を与えてくれます。多くのスカウトに国際交流の機会を与え、それに参加するスカウトが活動を楽しみ、一人ひとりが参加目的を達成できるよう国際チームとして、これからもサポートしていきたいと思えます。

国際交流の推進では、台湾連盟との交流を進めるために一昨年12月に台湾南部の屏東県連盟を、佐藤主任と小山が訪問し、交流についての意見交換や現地調査を行いました。

台湾との交流事業を進める宮城県とも連携し、県教育委員会生涯学習課の協力とサポートを得ながら宮城県連盟と台湾連盟との交流事業を進めていきたいと考えています



仙台地区サンタパレード参加

仙台地区協議会副会長 和田剛和



SENDAI 光のページェントのメインイベントでもある、スターライト・ファンタジー「サンタの森の物語」が12月22日行われ、そのパレードに仙台地区協議会として今年も参加しました。

今回は、スカウト、指導者、保護者を含め129名（うち96名がパレード行進）の参加がありました。

このイベントは仙台市の中心部である定禅寺通りを全面通行止めにし、参加総数約800名がサンタの衣装になって光のページェントの並木から照らされた通りをパレードします。

マーチングバンドやバトントワリングの団体も参加しており、そのパフォーマンスも注目されますが、小学校低学年が多いボーイスカウトは観客の皆さんからとても可愛いとお声がけいただき、観客の皆さんと「メリークリスマス！」の声でハイタッチもしていました。

パレードの2回目は会場全体に流れる音楽に合わせてダンスをします。そのダンスも前年と同じ曲であったこともあり、スカウトたちは指導者顔負けで元気よく踊っていました。その可愛さと、トナカイの着ぐるみで扮したリーダーに曳かれた最後尾のサンタのバルーンが目を引き、毎年翌日の新聞の一面にて笑顔いっぱいのスカウトたちがカラー写真で報じられています。



参加したスカウトたちは、毎年大変に楽しんでいますが、これまでは天皇誕生日であった23日に行われてきたパレードですが、即位に伴い令和元年においては22日の日曜日の開催となりました。今後の開催日はあらためてご案内があるそうです。令和2年も楽しみです。

仙台第37団活動情報

ボーイスカウト仙台第37団

吉田 幸弘

30年以上ガールスカウト宮城第4団と一緒に継続しているプログラムがあります。

それは12月の第2日曜日の午後に宮城野区安養寺にあります、あけの星荘という老人ホームへ行き、施設利用者と一緒にクリスマス会を行う事です。

このクリスマス会は歌やスタンツ等をして施設の方に楽しんでもらう事が目的です。11月の終わりに近づくと、スカウトは出し物を考えて、集会の中で練習をします。加えて、子供たちは施設の方を喜ばせたいという気持ちを込め、クリスマスカードを作製します。

このクリスマスカードは施設利用者全員に渡せるよう今回は80枚作製しました。このクリスマスカードを渡したときの施設の方の表情は満面の笑みと、ありがとうございますの言葉を頂戴し、逆に私たちが力を頂いて、心が熱くなります。

自画自賛になってしまいましたが、30年続けてこれたのはスカウトと施設の方との絆が強くと結ばれているからと思います。

これからもこの絆を大切に、スカウト達が5年、10年後、もし指導者になったら、この施設の方にもっと力を尽くして喜ばせて欲しいと思います。

このクリスマス会が毎年継続していくために、37団はスカウトを増やし、地域の方が喜ばれる交流活動を積極的に行い、絆を深めていきたいと思っています。



石 卷 第 6 団 活 動 情 報

石 卷 第 6 団 相 澤 光 一

今年度の4月には、ビッグ
ビーバースカウト2名で活動
を開始した石巻第6団ビーバ
ー隊ですが、6月には1年生
のアキラ君が新入隊。

以来、アキラ君の積極的な
勧誘が実り、12月末までさら
に2名のスカウトを迎え、
ビーバースカウトは男子4名女子1
名の賑やかで元気に満ちた隊
となりました。

新年最初となる今回の集会
は、石巻市の北隣り登米市に
ある「平筒沼ふれあい公園」
での野鳥観察と歴史学習がテ
ーマです。集合場所の湖畔の
駐車場に到着すると、すでに
2名のスカウトがお母さん達
と、白鳥やカモの群を見て喜
んでいました。

全員集合して、みんなで手
をつないで集会始まりのソ
ングの後には、リク君の入隊セ
レモニーとアキラ君へ友情バ
ッジの授与が行われました。

昨年からハイキングやクリ
スマス集会に見学で参加して
きたリク君は、もうすっかり
隊や仲間馴染んで遊んでい
ます。

平筒沼を二つに分けるよう
にして対岸へと架けられた浮
橋の周りにも沢山の渡り鳥
が集まっていました。欄干に
は毎年飛来してくる鳥たちの
写真と名前がパネルになって
並んでいます。水に浮かんだ
鳥と写真を見比べながら、
スカウトはみんな次々と鳥
の名前を言い当てて遊びま
した。

後半はすぐ近くにある農村
文化自然学習館へ移動。施設
にはその名の通り、地元地域
から集められた歴史的にも貴
重な品々が展示されています。

昔の農耕具や昭和中期まで
実際に使われていた生活道具
に触れたり、民俗文化財にも
指定される「竈神様」の鬼の
ような形相と強烈な視線に
囲まれた異空間も体験し、い
つもの元気さとはちょっと違
った神妙な表情が印象的
でした。夏にもまた、みんな
で遊びに行きたいと考えてい
ます。



ボーイスカウト募集中



保護者の皆様へ

なろう。一人前に。一人前って意外とむずかしい。
自分のことは自分です。困難に立ち向かえる。
こまってる人の助けになる。そんな自分になるために。
そなえよつねに“ボーイスカウト”
ボーイスカウトとは、仲間たちと自然の中で
遊びながら、いろいろなことを身につけて、
より良き社会人を目指す活動です。

お問い合わせ先

◆ 県連ホームページタスクチームからのお知らせ

自団の活動を保護者や外部の方々にお知らせするにはホームページやフェイスブック、インスタグラムなどのSNSが有効です。ただ、スカウト年代の保護者に向けてのアピールはスマホでも見られるフェイスブックやインスタグラムが特に有効です。



まだ作成していない団は広報の一環として、ぜひ作成してみてください。そして作成後はシェアして拡散しますので、県連にお知らせくださいますようお願いいたします。

Facebook の情報もご覧頂き「いいね!」「シェア!」を拡散してください。

- ◇ 県連HP <http://www.scout-miyagi.jp/>
- ◇ 県連 Facebook ボーイスカウト宮城県連盟

■ 編集後記

◇ 2019年度、最後の「スカウトみやぎ」を発行することが出来ました。ご協力頂いた方々に感謝申し上げます。◇次年度からは、広報と組拡がそれぞれの委員会として活動します。◇広報委員会としては、新にインスタグラムの開設を予定しておりますので、今後もご協力をお願いします。 K・S

■ 表紙写真説明

◇ 泉第1団・鹿島台第1団
白石第1団

■ 発行 日本ボーイスカウト宮城県連盟

■ 発行者 理事長 菅野五郎

■ 編集 宮城県連盟組織拡張広報委員会

委員長 佐竹孝喜

委員 和田剛和 松本康男

富士原孝一 鈴木史朗

渋谷純

〒985-0841

宮城県多賀城市鶴ヶ谷1丁目4番1号

(宮城県多賀城分庁舎内)

TEL 022-355-6265 / FAX 022-355-6267

E-mail office@miyagi.scout.jp